



Liancourt le 25 novembre 2025

ASSEMBLEE GENERALE

Du 25 novembre 2025, saison 2024-2025

Salle annexe Guy Lejeune à Liancourt

Membres du bureau présents : Marc DUFRENNE, Stéphanie DESCAMPS, Martine BIGOT, Cécilia Ferrante, Marie-Laurence PILLON, Joachim MENGUAL, Janick et Michel DHOLLANDE, Monique et Catherine VRILLEAUD.

Animateurs présents : Catherine RAMBOUILLET, Audrey WALLE, Doanh PHAN-TRAN, Michel TAILLOUL TAHAR et Olivier OLYMPIO

Nombre de personnes : 96

Pouvoirs : 25

Nombre de votants : 121

Bonsoir à tous,

Merci d'être présents à cette Assemblée Générale.

Comme chaque année, nous aborderons les points suivants de l'année 2024-2025 :

- ❖ Rapport moral et d'activités
- ❖ Bilans statistiques et financier
- ❖ Membres du bureau (Démission /Renouvellement)
- ❖ Remise des récompenses

Présentation des membres du bureau présents :

- Moi-même, Marc DUFRENNE, Président
- Martine BIGOT, chargée de communication et du site internet
- Stéphanie DESCAMPS, trésorière
- Catherine VRILLEAUD, secrétaire
- Monique VRILLEAUD, secrétaire adjointe et responsable des sorties
- Cécilia FERRANTE, coordinatrice des animateurs et aide aux inscriptions
- Janick et Michel DHOLLANDE, aides logistique et responsables du matériel
- Marie-Laurence PILLON, responsable des inscriptions
- Joachim MENGUAL responsable du tennis de table

Merci à mesdames Laetitia COQUELLE, maire de Liancourt, Mirjana JAKOVLJEVIC adjointe chargée des sports et de la mobilité active et à Mr Xavier DARCHE délégué à la vie associative et au bénévolat pour leur présence à cette assemblée générale. J'en profite pour remercier la municipalité pour le prêt des salles et du matériel et de l'octroi de la subvention de 1000 €.

1. RAPPORTS MORAL ET D'ACTIVITES

❖ Rapport moral

Notre chère Gaselle se porte bien ! Voilà déjà 50 ans que cette belle aventure continue, que notre petite Gaselle, court, rebondit, innove, reste toujours prête à s'élancer grâce à l'engagement des différents présidents et membres du bureau qui, depuis 1975 ont su se transmettre le flambeau avec passion.

Chaque équipe a su faire preuve d'une gestion exemplaire guidée par la rigueur et le respect. Qu'elles en soient toutes sincèrement remerciées. Je tiens également à exprimer ma gratitude envers les membres du bureau actuel qui ne ménagent ni leur énergie ni leur temps pour faire vivre la GASELLE au quotidien.

Un merci tout particulier à madame Claudine CAPPELAIRE vice-présidente de longue date, qui a pris une double retraite bien méritée. Au nom de tous, je lui adresse notre profonde reconnaissance pour tout ce qu'elle a accompli : la gestion, l'administration de notre site internet et d'autres contributions à la vie de notre association.

Le temps passe, et pour ma part, le compteur affiche 33 ans de GASELLE, dont 17 ans années au bureau et 12 années de présidence. Alors que ma retraite professionnelle approche, une nouvelle étape s'annonce pour moi. J'aspire à une « seconde carrière » tournée vers le loisir et le temps libre tout en restant bien sûr fidèle à la GASELLE. Aussi mon souhait serait de trouver des âmes sincères, investies et justes qui pourraient reprendre le flambeau afin de poursuivre cette belle dynamique.

N'oublions pas : une association ne vit que grâce à l'engagement de ses bénévoles, ces femmes et ces hommes qui l'aiment et qui donnent sans compter. C'est ensemble que nous continuerons à faire courir la GASELLE encore longtemps.

Au début des années 1970, des amis liancourtois se sont réunis pour partager leur envie de créer une association dédiée à la pratique de l'activité physique ; élément si nécessaire à la bonne santé et à la bonne humeur. La « gymnastique volontaire » ou « gymnastique d'entretien » devenait à la vogue à l'époque. Sous l'impulsion de Gérard WATELIER et Maurice TIXIER, l'association prit forme. D'abord « A.S.C.L » Association Sportive et Culturelle Liancourtoise, elle devient dès septembre 1975 « GASELLE » Groupe des Amis des Sports et des Loisirs de Liancourt et ses Environs. Les premières années, le terrain attenant au gymnase du collège de Liancourt accueillaient les adhérents. Professeurs de l'éducation nationale et intervenants sportifs se relayaient pour animer les séances hebdomadaires ainsi que les randonnées qui, à l'époque, se déroulaient en famille sur la journée avec une pause « pique-nique ». La piscine, construite en 1972, permit d'augmenter le nombre d'activités proposées.

C'était il y a 50 ans.

Cette année, nous avons eu le plaisir de célébrer les 50 ans de la GASELLE, un moment fort qui a permis de remercier nos pères fondateurs messieurs Maurice TIXIER et Gérard WATELIER et tous ceux qui étaient présents à l'origine de cette belle aventure.

❖ Rapport des activités de la saison 2024-2025 :

Le 14 décembre 2024, nous avons eu le plaisir de nous retrouver à Saint-Quentin pour une belle sortie de fin d'année : une visite guidée du musée Motobécane, suivie d'une agréable promenade sur le marché de Noël dans une ambiance chaleureuse et festive.

Concernant les cours, nous avons dû nous réorganiser à la suite du départ à la retraite de Catherine Rambouillet. Nous avons eu le plaisir d'accueillir Ludovic et Béatrice qui animent désormais chacun un cours de stretching le mercredi matin et le jeudi soir. Les deux séances sont différentes dans leur approche, mais elles rencontrent toutes deux un grand succès auprès des adhérents.

Notre partenariat avec l'association de tennis de table du club de Cauffry se poursuit dans d'excellentes conditions. Les adhérents sont ravis de pouvoir profiter de conseils avisés et de moments de jeux aux côtés de joueurs expérimentés.

Autre temps fort de l'année : la soirée ZUMBA du 19 octobre 2024, organisée dans le cadre d'octobre rose. Elle a rassemblé 94 sportifs dans une ambiance dynamique et conviviale, portée par Anne-Sophie et Aurélia. Un grand merci à elles pour leur énergie et leur bonne humeur.

Enfin cette année a été marquée par l'organisation des 50 ans de la GASELLE le samedi 24 mai. Un grand moment de convivialité qui a rassemblé 246 participants ! Le spectacle de transformiste de Tonny Lymer, le repas et l'organisation dans son ensemble ont été très appréciés. Nous n'avons eu que des retours positifs et certains ont prolongé la fête jusqu'à 3 heures du matin, preuve que la soirée a été un vrai succès. Merci à toutes celles et ceux qui ont contribué à cette belle réussite.

❖ Projets pour l'année 2025-2026 :

- La sortie de fin d'année le 13 décembre à Epernay.
- La nuit de la forme.
- Saison porte ouverte

2. LES BILANS

2.1 Bilan statistique :

Pour 2024/2025, nous comptions **379** adhérents dont 125 nouveaux et 10 inscrits pour ne pratiquer que le tennis de table et les randonnées, contre 400 cette année.

Nous avions 22 hommes et 357 femmes

110 liancourtois et 27 baillevalois

La moyenne d'âge est de 54 ans. 12 adhérents ont moins de 25 ans, 104 sont âgés de 26 à 45 ans, 246 personnes ont entre 46 et 79 ans et 17 personnes de plus de 80 ans.

2.2 bilan Financier :

LA GASELLE
LIANCOURT

Edition du 15/10/2025

COMPTE RENDU FINANCIER
PERIODE : DE SEPTEMBRE 2024 A AOUT 2025

GESTION COURANTE		
RECETTES DE GESTION COURANTE		
Cotisations des sociétaires		48373,00
Montant des recettes de gestion courante		48373,00
DEPENSES DE GESTION COURANTE		
Dépenses animateurs	33980,57	
Dont :		
Salaires animateurs	24166,67	
Charges sociales	8141,30	
Indemnités de déplacement	1072,60	
Indemnité de matériel	600,00	
Formation	0,00	
CPAM p/maintien salaire	0,00	
Cabinet Bouvard : prestation de services sur salaires et charges	3813,60	
Assurance MAIF	2186,92	
Sacem/Spre	1114,95	
Achat matériel	843,61	
Dont :		
Divers petit matériel	671,04	
Matériel sportif	172,57	
Frais de fonctionnement	2031,02	
Dont :		
Timbres/Affranchissements	26,08	
Frais Assemblée Générale	1025,05	
Fournitures de bureau	505,86	
Site internet	288,00	
Frais bancaires	186,03	
Frais e-cotiz	0,00	
Frais divers	2442,11	
Dont :		
Frais randonnées	308,35	
Cadeaux adhérents	695,00	
Cadeaux animateurs	204,95	
Dons	500,00	
Frais réception	733,80	
Montant des dépenses de gestion courante		46412,78
RESULTAT COMPTABLE DE GESTION COURANTE		1960,22

GESTION EXCEPTIONNELLE		
RECETTES EXCEPTIONNELLES		
Recettes sorties-manifestations		5361,00
Dont :		
SOIREE ZUMBA 19/10/2024	756,00	
ST QUENTIN 14/12/2024	755,00	
50 ANS GASELLE 24/05/2025	3810,00	
Subventions	1000,00	
Intérêts	1937,84	
Montant des recettes de gestion exceptionnelle		8298,84
DEPENSES EXCEPTIONNELLES		
Coûts sorties-manifestations	17631,74	
Dont :		
SOIREE ZUMBA 19/10/2024	477,19	
ST QUENTIN 14/12/2024	1415,60	
50 ANS GASELLE 24/05/2025	15738,95	
Montant des dépenses de gestion exceptionnelle		17631,74
RESULTAT COMPTABLE DE GESTION EXCEPTIONNELLE		-9332,90
RESULTAT COMPTABLE EXERCICE 2024-2025		-7372,68

Tresorerie au 31/08/2025

	Caisse	CE	CE/Epargne	Parts sociales	CA	Total
Solde au 31/08/2024	118,49	3021,87	52371,05	0,00	849,15	56360,55
Solde au 31/08/2025	102,94	0,00	46500,00	0,00	2384,94	48987,88
	-15,55	-3021,87	-5871,05	0,00	1535,79	-7372,68

VOTE DES BILANS :

❖ Vote pour le rapport moral et d'activités :
Qui est contre ? 0 Qui s'abstient ? 1
Décision : adoptée

❖ Vote pour le bilan statistique :
Qui est contre ? 0 Qui s'abstient ? 0
Décision : adoptée à l'unanimité.

❖ Vote pour le bilan financier :
Qui est contre ? 0 Qui s'abstient ? 0
Décision : adoptée à l'unanimité.

❖ Vote pour le règlement intérieur
Qui est contre ? 0 Qui s'abstient ? 1
Décision : adoptée.

3. DEMISSION ET RENOUVELLEMENT DES MEMBRES DU BUREAU :

Les mandats de Marc, Martine, Stéphanie, Monique, Cécilia et Michel arrivent à terme. Les membres concernés souhaitent renouveler leur engagement au sein du bureau. Nous allons procéder au vote pour chacun d'entre eux individuellement :

❖ Vote pour le maintien de Marc :
Qui est contre ? 0 Qui s'abstient ? 0
Décision : adoptée à l'unanimité.

❖ Vote pour le maintien de Martine :
Qui est contre ? 0 Qui s'abstient ? 0
Décision : adoptée à l'unanimité.

❖ Vote pour le maintien de Stéphanie :
Qui est contre ? 1 Qui s'abstient ? 0
Décision : adoptée

❖ Vote pour le maintien de Monique :
Qui est contre ? 0 Qui s'abstient ? 0
Décision : adoptée à l'unanimité.

❖ Vote pour le maintien de Cécilia :
Qui est contre ? 0 Qui s'abstient ? 0
Décision : adoptée à l'unanimité.

Actuellement nous sommes 10 membres au bureau, les statuts nous permettent d'avoir 13 sièges. Nous lançons un appel à candidatures : si vous avez envie de vous engager et participer activement au fonctionnement de l'association, c'est le moment idéal pour nous rejoindre. Qui dans la salle est intéressé ?

Christine Savreux et Nicole Philippe lèvent la main

Les candidatures sont soumises au vote de l'Assemblée :

Christine Savreux et Nicole Philippe sont donc élues à l'unanimité, merci à elles.

REMISE DES RECOMPENSES 2023-2024 :

10 ans		20 ans	
AUJARD	Chantal	BLERY	Véronique
DUBUC	Patrique	CARON	Lysiane
GLAUNEC	Véronique	FRANCOIS	Nathalie
GUILBERT	Catherine	GUIDO	Daniele
LEBEC VATRY	Carine	RYBARCZYK	Monique
MIEL	Paulette		
PELLIEUX	Astrid		
VIEIRA	Fatima		
30 ans		40 ans	50 ans
DE WAELE	Béatrice	DIAS	Monique
			DELESPINE
			Françoise

PAROLES AUX INVITES ET ANIMATEURS :

Catherine, Olivier, Doanh et Audrey prennent la parole pour exprimer combien ils sont heureux de faire partie de cette association. Catherine anime depuis 20 ans, Olivier et Doanh depuis 15 ans, et Audrey depuis 11 ans.

Pour Catherine, le yoga représente « un effort sans effort ». Elle évoque également le stretching postural avec humour, en disant que « ce sont les hanches qui rétrécissent ».

Olivier souligne quant à lui qu'une association qui perdure depuis 50 ans, c'est rare. Il encourage chacun à venir régulièrement à tous les cours pour prendre du plaisir et en profiter pleinement.

Doanh remercie les adhérents pour leur assiduité, malgré les efforts parfois intenses qu'il nous demande : « même si je vous fais souffrir, c'est que vous aimez ça », dit-il avec le sourire.

Enfin, Audrey partage que chaque lundi soir est pour elle un vrai moment de plaisir : venir demande certes un effort, mais c'est aussi l'occasion de s'évader, malgré les préoccupations du quotidien.

Madame la Maire prend la parole et souligne que nous sommes la seule association capable de fédérer autant de personnes à l'Assemblée Générale. Elle remercie les membres du bureau pour toute la diversité des cours proposés tout au long de l'année et les adhérents qui contribuent à créer du lien au sein de la commune. Elle rappelle que l'association est très bien gérée, même si le résultat financier de cette année est exceptionnellement négatif, ce qui s'explique par les festivités du 50^e anniversaire. Elle conclut en indiquant que nous continuerons à travailler ensemble, et qu'il n'y a actuellement aucun souci pour continuer à nous prêter les locaux.

Le président remercie toutes ces interventions puis, pour finir cette AG, nous réunit autour du buffet campagnard.

Le président Marc DUFRENNE

